

Votre premier amour



“

"Je me souviens de ton amour lorsque tu étais jeune, de ton affection lorsque tu étais fiancée, quand tu me suivais au désert, dans une terre inculte. Israël était consacré à l'Éternel, il était les prémices de son troupeau."

Jérémie 2.2-3

En considérant son peuple, Dieu vit que beaucoup d'Israélites lui avaient voué autrefois un amour sincère. Ils prenaient sa Parole au sérieux et menaient une vie sainte qui lui était agréable. Ils lui étaient consacrés comme une épouse est dévouée à son mari.

“Dieu est-il votre "premier amour" ? Avez-vous laissé autre chose prendre sa place ? ”

Mais tout avait changé. Les Israélites avaient connu d'innombrables bénédictions. Dieu les avait délivrés de l'esclavage. Il les avait protégés et nourris. Ils avaient expérimenté les bénédictions incroyables de la Terre promise et bénéficié d'une direction et d'un pardon continus. Mais ils avaient oublié tout ce que Dieu avait fait pour eux et cessé de le chercher. Ils s'étaient éloignés de lui pour "aller après des choses de néant et ne devenir eux-mêmes que néant", changeant même "sa gloire contre ce qui n'est d'aucun secours".

La même chose peut arriver à n'importe qui. Cela commence lorsque nous oublions tout ce que Dieu a fait pour nous. Que nous laissons d'autres personnes, expériences ou choses prendre sa place dans nos vies. Que nous arrêtons de passer du temps avec lui. Nous pouvons alors devenir comme le peuple de Dieu au temps de Jérémie et ne plus éprouver l'amour que nous lui portions. Nous ne nous préoccupons plus d'obéir à sa Parole. Nous vivons selon nos propres règles.

Dans l'Apocalypse, lorsque Jésus s'adressa à l'Église d'Éphèse, il reconnut que ces croyants avaient accompli beaucoup de bonnes œuvres. Mais ils avaient abandonné leur "premier amour" ([Apocalypse 2.1-4](#)). Quel malheur !

Considérez votre vie aujourd'hui. Dieu est-il votre "premier amour" ? Avez-vous laissé autre chose prendre sa place ? Sondez votre cœur et renouvez votre engagement avec lui. Invoquez-le et souvenez-vous de tout ce qu'il a fait pour vous. Cherchez à lui plaire et à lui obéir. Et surtout, ravivez l'étincelle de votre amour pour lui ! Donnez-lui la toute première place dans votre vie.

Une prière pour aujourd'hui

Père, tu es plus important pour moi que n'importe quelle autre chose dans ma vie. Montre-moi si j'ai laissé quoi que ce soit prendre ta place. Anime-moi d'une passion pour ton royaume. Au nom de Jésus. Amen.

>>> Découvrez la lettre d'amour que Dieu vous a adressée : "[Lettre d'amour](#)"

John Roos [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com